

de la Ville est prié de répondre par écrit aux questions suivantes:

- 1° Combien coûte l'administration du département de l'Aqueduc?
- 2° Quel est le montant de l'intérêt payé sur le capital engagé dans l'aqueduc de Montréal?
- 3° Quel est le coût approximatif de la perception des taxes d'eau?
- 4° A quel chiffre s'élèvent les dommages payés annuellement par la Ville pour inondations et autres accidents provenant du système de l'aqueduc?

RAPPORTS.

10. De la Commission des Finances, à l'effet de régler certaines réclamations se montant à \$152.
11. De la Commission des Finances, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$224.00.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin EKERS, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
12. De la Commission des Finances, à l'effet d'accepter des Révérendes Sœurs de la Congrégation la propriété de l'avenue Ash en échange de celle de la rue Comte.
Question différée.
13. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$3,300 pour améliorer l'état de la rue Notre-Dames Est.
14. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$1,100 pour améliorer l'état de la rue Guy.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
15. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage demandant un crédit de \$1,000 pour payer l'indemnité due aux héritiers légaux de feu le pompier Ed. Cazavan.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
16. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$1,000 pour mettre les "boîtes de service" en bon état.
17. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit supplémentaire de \$16,000 pour terminer l'exercice.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
18. De la Commission des Finances souscrivant, mais seulement jusqu'à concurrence de \$1,900, au rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$3,900 pour construire des trottoirs autour des marchés.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est
Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté, à la condition toutefois que les travaux en question soient exécutés sous la surveillance de l'inspecteur de la Ville.
19. De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$400 pour subvenir à la plantation d'arbres.
Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
20. De la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$300 pour construire un trottoir en dalles de pierre rue Brébeuf.
Renvoyé à la Commission des Finances.
21. De la Commission de Police, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$650.
Sur proposition de M. l'échevin SAINT-DENIS, appuyé par M. l'échevin STEARNS, il est
Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.
22. De la Commission des Incendies et de l'Éclairage, à l'effet d'autoriser Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville à signer un bail pour la location de la station de la rue Mill.
23. De la Commission des Incendies et de l'Éclairage, à l'effet de permettre à MM. C.-W. Hughes & Cie d'ouvrir une cour à bois rue Saint-Laurent, No 062.
Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est
Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
24. De la Commission des Incendies et de l'Éclairage demandant un crédit de \$1,000 pour exécuter des réparations à certaines stations.

troller was instructed to reply, in writing, to the following questions:

- 1° What is the cost of the administration of the Water-Works Department?
- 2° What is the amount of interest paid on the capital invested in the Montreal Water-Works?
- 3° What is the approximate cost of the collection of the water rates?
- 4° How much do the damages paid annually, by the City for flooding, etc., resulting from the operation of the aqueduct, amount to?

REPORTS.

10. From Finance Committee, to settle claims, amounting to \$152.00.
11. From Finance Committee, to vary a sum of \$224.00.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. EKERS, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
12. From Finance Committee, to accept Ash avenue, from Rev. Sisters of the Congregation in exchange for Comte street.
Consideration deferred.
13. From Finance Committee, concurring in the report of the Road Committee for an appropriation of \$3,300 to improve Notre-Dame street East.
14. From Finance Committee, concurring in a report of the Road Committee for an appropriation of \$1,100 to improve Guy street.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
15. From Finance Committee, concurring in a report of the Fire and Light Committee for an appropriation of \$1,000 to pay indemnity to legal heirs of late fireman Ed. Cazavan.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBERTSON, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
16. From Finance Committee, concurring in a report of the Water Committee for an appropriation of \$1,000 to place service boxes in proper order.
17. From Finance Committee, concurring in a report of the Water Committee for an additional appropriation of \$16,000 to complete the year.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
18. From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$1,900 only, in a report of the Market Committee for an appropriation of \$3,900 to lay sidewalks around certain markets.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LEVY, it was
Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted, conditionally, however, that said work shall be performed under the direction and supervision of the City Surveyor.
19. From Finance Committee, concurring in a report of the Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$400 to plant trees.
On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. ROBILLARD, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
20. From Road Committee, for appropriation of \$300 to construct a flagstone sidewalk on Brébeuf street.
Referred to Finance Committee.
21. From Police Committee, to vary a sum of \$650.
On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. STEARNS, it was
Resolved: That said report be received and adopted.
22. From Fire and Light Committee, to authorize Mayor and City Clerk to sign lease for Mill street fire station.
23. From Fire and Light Committee, to allow C. W. Hughes & Co. to open a woodyard at No. 962 St. Lawrence street.
On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was
Resolved: That said reports be received and adopted.
24. From Fire and Light Committee, for an appropriation of \$1,000 to repair certain stations.